



Alcalde Saavedra viajó a Temuco para reunirse con ministro de Educación

Crisis educacional en Talcahuano: Hacienda revisará déficit de este año

Nicolás Cataldo afirmó que fueron transferidos los recursos para asegurar el pago de los sueldos del mes de julio y que próxima semana iniciarán negociaciones de montos retenidos.

El alcalde de Talcahuano, Eduardo Saavedra, se reunió este viernes con el ministro de Educación, Nicolás Cataldo, en Temuco, en compañía de dirigentes de gremios de la Educación, Unión Comunal de Padres y Apoderados y concejales de la comuna. Este encuentro tuvo por propósito plantear las gestiones que ha impulsado el municipio para la designación de un administrador provisional, figura que de acuerdo a las estimaciones, debería en agosto hacerse cargo del pago de remuneraciones del personal docente y asistentes de la Educación, lo que se ha dificultado por la deuda que arrastra el municipio.

Al respecto, el ministro contó que "se le informa a toda la mesa que el día de hoy (viernes) ya fueron transferidos los recursos del FAEP (Fondo de Apoyo a la Educación Pública) que restaban para completar el 100% de los recursos transferidos, lo que va a permitir también asegurar los sueldos del mes de julio. Del mismo modo, la próxima semana comienza el proceso de negociación y pago de la ejecución de los mil 30 millones de pesos que están retenidos en subvenciones producto de las deudas provisionales. Así que esperamos también que se vaya achicando ese



En la reunión estuvo el alcalde de Talcahuano, el ministro de Educación y el seremi de Educación Biobío.

1.030

millones de pesos están retenidos en subvenciones y la próxima semana iniciarán negociación para aliviar el déficit.

déficit". En esta instancia Cataldo agregó que están trabajando junto a la Dirección de Presupuesto del Ministerio de Hacienda en la estimación del déficit que habrá durante el resto del año para proceder con el análisis concreto del nombramiento del administrador provisional.

El alcalde de la comuna puerto se mostró optimista tras la reunión. "Hemos planteado las formalidades necesarias para la lle-

gada de un administrador provisional que de alguna manera nos ayude a resolver un problema heredado de una crisis financiera gigante al interior del municipio de Talcahuano. Hay esperanzas, falta la respuesta definitiva, pero sin duda nos vamos con noticias alentadoras", destacó Saavedra.

Por su parte los dirigentes también esperan un buen resultado, aunque se mantendrán atentos a los compromisos establecidos.